

SUMMARY

EVALUASI SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN, PENERIMAAN KAS DAN PENGARUHNYA TERHADAP EFEKTIFITAS PENGENDALIAN INTERNAL PADA PT. ISTANA KEBON JERUK

Created by KHAULA NISA AZKIA

Subject : INFORMASI, PENJUALAN, INTERNAL
Subject Alt : INFORMATION, SALES, INTERNAL
Keyword : informasi akuntansi;penerimaan kas;pengendalian internal

Description :

Latar Belakang : Persaingan bisnis otomotif yang meningkat memaksa setiap perusahaan otomotif dari segala merk untuk bersaing lebih ketat, demi mewujudkan tujuan utama perusahaan yakni memaksimalkan laba Perusahaan. Setiap Perusahaan dituntut untuk menjalankan bisnisnya dengan baik. Dengan dukungan sistem informasi yang baik dan pengendalian internal yang baik sebuah perusahaan tentu dapat memiliki banyak keunggulan sehingga mampu bersaing dengan perusahaan lainnya, khususnya sistem informasi akuntansi penjualan dan penerimaan kas yang dapat membantu memberikan informasi yang akurat sehingga para penggunanya tepat dalam pengambilan Keputusan. Tujuan : Mengetahui prosedur penjualan dan penerimaan kas yang di jalankan PT. Istana Kebon Jeruk dan membandingkan dengan teori yang ada serta mengetahui seberapa efektif pengendalian internal yang di terapkan oleh PT. Istana Kebon Jeruk berdasarkan SOP yang ada. Khususnya untuk bagian penjualan dan penerimaan kas. Metode : Metode yang digunakan adalah Deskriptif kualitatif dengan menggunakan ICQ yang ditujukan kepada pegawai PT. Istana Kebon Jeruk yang berhubungan dengan bagian penjualan dan penerimaan kas, dan penilaian ICQ yang digunakan adalah dengan pengukuran Skala Guttman. Hasil : Dari 11 Responden yang merupakan karyawan PT. Istana Kebon Jeruk yang berhubungan dengan bagian penjualan dan penerimaan kas, di survei dengan mengajukan 16 pertanyaan untuk SIA Penjualan dan 10 pertanyaan untuk SIA Penerimaan Kas, hasilnya menunjukan efektif yakni 84.18% untuk efektifitas pengendalian internal atas SIA Penjualan dan 88,18% efektifitas pengendalian internal atas penerimaan kas pada PT. Istana Kebon Jeruk. Kesimpulan : PT. Istana Kebon Jeruk telah melaksanakan sistem dan prosedur atas SIA Penjualan dan SIA Penerimaan Kas sebagai alat untuk pengendalian internal dan hasil ICQ dinyatakan efektif meskipun tidak 100%. Dari evaluasi tersebut Perusahaan disarankan agar melakukan pemisahan tugas antara bagian keuangan, bagian penjualan dan bagian penagihan, serta mengontrol piutang terhadap pelanggan dan leasing secara rutin, Menambahkan alur persetujuan pada saat menerima order dan mengeluarkan unit, serta menjaga hubungan baik kepada

Contributor : Dr, Rilla Gantino, SE, MM, Ak, AC
Date Create : 03/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200912151
Collection : 200912151
Call Number : 12-2016-S158
Source : Undergraduate Theses of Accounting

Relation Collection Fakultas Ekonomi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor